

**DEFENDEREMOS**

en todo momento  
los derechos del  
pueblo costarricense  
y la soberanía  
nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: RODOLFO GUTIERREZ

VALE

¢ 0.25

DIRECCION  
POSTAL

Apartado 2009

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 14 de Marzo de 1954

Nº 89

## Si algo le pasara a Guatemala en toda América se levantarían millares de Sandinos para defenderla

Dijo el Dr. González Arévalo, Embajador de Guatemala, en el hermoso acto de solidaridad del Estadio Mendoza

“Se nos denomina con etiquetas falsas y se nos ataca en la forma más canallazca que pueda consebirse”, dijo en su conferencia el Sr. César Julio Mérida, Secretario de la Embajada de Guatemala.

Todavía resuenan en nuestros oídos los entusiastas vítores a Guatemala y a su Presidente el Coronel Juan Jacobo Arbenz, con que la asamblea popular reunida el lunes 8 de marzo en el Estadio Mendoza acogió la presencia del señor Embajador Guatemalteco en Costa Rica, del Secretario de la Embajada y demás miembros de la misión diplomática en el acto de solidaridad convocado por la Confederación General de Trabajadores Costarricenses. Eran centenares de gentes rebosantes de alegría porque la C.G.T.C. les proporcionaba la oportunidad de manifestar con su voz y su presencia su apoyo incondicional a la política democrática y de defensa de la independencia nacional del Gobierno Guatemalteco.

Comenzó el grandioso acto con las vibrantes notas de los Himnos Nacionales de Costa Rica y Guatemala, que la concurrencia sentía resonar en sus corazones.

### GUATEMALA NO ESTA SOLA

En primer término habló don Gonzalo Sierra Cantillo, Secretario General de la C.G.T.C., para ofrecer el acto a los representantes diplomáticos de Guatemala y manifestar el apoyo de la central sindical independiente a la hermana República en los siguientes términos:

“Guatemala no está sola. Ni la calumnia ni la amenaza del imperialismo y de los políticos criollos que le  
(Pasa a la Pág. 2)



Dr. Ismael GONZALEZ AREVALO  
Embajador de Guatemala

Aparece en esta fotografía en el momento que pronunciaba su aplaudido discurso.

## CRECE DESCONTENTO CONTRA CIAS. ELECTRICAS

El descontento contra el monopolio norteamericano de la luz, la General Electric, que opera en Costa Rica con el nombre de Compañías Eléctricas, ha venido creciendo en los últimos tiempos. Porque cada vez se pone más de manifiesto el egoísmo y espíritu de lucro con que opera ese trust. La General Electric ha venido a Costa Rica a invertir cualquier porquería y a llevarse nuestra riqueza a toda costa. Y han habido suficientes gobiernos entreguistas o pusilánimes que se han prestado para que la General Electric haga su jugoso negocio tran-

quilamente, explotando con salvajismo a nuestro pueblo, y sin prestar el servicio que se comprometió solemnemente a prestar.

Es elemental que una empresa que hace un contrato para prestar un servicio y que con ello se gana millones  
—Pasa a la página 2

## SALARIOS ALTOS y bajos impuestos para el pueblo

Esta es la política porque abogamos

Por todas partes se percibe la insaciable sed fiscal del Gobierno. Un día el tema es el arancel de aduanas

que, como se sabe, dejará ingresos nuevos por valor de más de veinte millones  
—(Pasa a la página 3)